

## EE. UU.: Once muertos en un concierto de rock

Numerosos jóvenes que buscaban asiento, irrumpieron violentamente en un estadio donde iba a actuar «The Who»

Washington, 4. — Once muertos, ocho heridos graves y veinte leves es el balance de la tragedia ocurrida en la noche del lunes en Cincinnati (Ohio) en una violenta irrupción humana que se produjo para presenciar un concierto de rock.

Según la policía de esa ciudad, la tragedia comenzó cuando millares de jóvenes estaban apiñados ante las puertas del estadio «Riverfront Coliseum», esperando que se abrieran para entrar a presenciar un concierto del grupo «The Who».

El famoso conjunto musical salió al escenario para celebrar un ensayo treinta minutos antes de la hora prevista para la función.

Los jóvenes, que creyeron que el concierto iba a comenzar, derribaron las puertas y penetraron «como una estampida humana» —en palabras de la policía—, dentro del estadio.

Muchachos y muchachas, casi todos

ellos adolescentes, cayeron unos sobre los otros, se aplastaron y, aún en esa situación, continuaban trepando sobre otros cuerpos para tomar asiento en el estadio.

Los muertos son siete chicos jóvenes y cuatro muchachas. Otras ocho personas se encuentran en el hospital en estado muy grave.

Una vez que la policía levantó los cadáveres y evacuó los heridos, el concierto tuvo lugar, con asistencia de 18.000 personas. «The Who» cantaron su programa y no se refirieron en ningún momento a la tragedia.

El concierto no se suspendió

El jefe de policía de Cincinnati declaró posteriormente que las autoridades decidieron no suspender el concierto porque ello podría haber creado nuevas escenas de confusión y pánico.

El alcalde de la ciudad, Kenneth Blackwell, culpó a los organizadores del concierto de haber provocado indirectamente la tragedia por vender las entradas sin numerar, lo cual hizo que millares de jóvenes se precipitaran en el estadio para apoderarse de los mejores sitios cuanto antes.

«The Who», uno de los grupos de rock más famosos del mundo continuarán su gira por EE. UU. tal como la tienen programada. En la noche del martes actuarán en Buffalo (Nueva York), pero todas las entradas para este concierto están numeradas con sitios reservados. — Efe.

## Doble asesinato en Burela (Lugo)

Parece que el robo de sus salarios es el móvil del delito

Lugo, 4. — Dos personas han sido encontradas muertas en el interior de un barracón de las obras de dragados que se realizan en el puerto de Burela (Lugo) a cargo de la empresa «Dragomar».

Los muertos son Emilio García Díaz, de 52 años, natural de Alfoz, y de José Lopea Valseiro, de 56 años, natural de Valle de Oro; ambos, vecinos de Burela. Sus cuerpos presentaban varias incisiones producidas por arma blanca y se supone que el móvil del crimen fue el robo del dinero que acababan de cobrar. Las carteras de los dos trabajadores aparecieron tiradas en el suelo cerca del lugar en el que fueron encontrados sus cuerpos. — Europa Press.

## Francia: Regresa tras su «secuestro» por un ovni

Cerdy Pontoise (Francia), 4. — Una semana después de su extraña desaparición, Frank Fontaine, el joven de diecinueve años cuyos amigos afirmaban que se había volatilizado misteriosamente tras la aparición de un ovni, ha regresado esta mañana a Cerdy Pontoise.

En las diversas declaraciones tomadas por los gendarmes de Cerdy Pontoise, los amigos del desaparecido, Jean Pierre Prevot y Salomon N'Dlalye no alteraron su versión de los hechos: han recordado que a las cuatro de la madrugada del lunes 26 de noviembre los tres estaban ocupados en cargar un coche con ropa que querían vender en el mercado de Gisors (Eure), cuando «apareció muy claramente un haz luminoso que se dirigía a velocidad bastante rápida hacia tierra».

Jean Pierre Prevot, acompañado por Salomon N'Dlalye, fue a su domicilio para buscar una cámara fotográfica: Frank Fontaine se quedó solo cerca del coche. Cuando sus dos compañeros regresaron al lugar, provistos de una cámara fotográfica, pero sin película, Frank Fontaine había desaparecido.

El coche, de modelo familiar, se encontraba a unos 200 metros del lugar donde se habían registrado las operaciones de carga. La portezuela delantera estaba abierta. Había puesta una velocidad en la caja de cambios. «Rodeaba al coche un resplandor circular, con tres o cuatro pequeñas esferas, igual que una nube de niebla».

### Escepticismo policial

Los dos testigos precisaron que el resplandor «desapareció en jirones, y sin ruido».

Esta versión fue escuchada con escepticismo por los gendarmes. No obstante, los investigadores hubieron de rendirse a la evidencia: Jean Pierre Prevot y Salomon N'Dlalye no alteraron nunca su relato. Y como no se había cometido ningún delito no se inició ningún procedimiento judicial.

En el cuartel de la gendarmería francesa, Frank Fontaine declaró que no se acordaba de nada. — Efe.

En sólo 48 horas

## Detención del presunto asesino de la enfermera de l'Hospitalet

La Policía de l'Hospitalet de Llobregat ha culminado en muy breve tiempo un servicio que se presentaba como muy oscuro: la muerte de una solitaria mujer, ayudante de enfermera, de 45 años de edad.

María Alicia González García ocupaba una vivienda, ático, en la casa 22 y 24 de la calle Jacinto Verdaguer. Y en ella fue hallada cadáver a las nueve de la mañana del domingo último, concretando la inspección ocular que había sufrido fuertes golpes en el cráneo. El cadáver estaba en posición decúbito prono, sobre su lecho. Y la vivienda no aparecía muy revuelta, siendo imposible precisar si faltaba en ella algo de valor dado que la víctima del crimen vivía en solitario.

El estar abierta la puerta del piso hizo pensar en la huida precipitada de alguien que hubiera entrado a robar y escapara al ser sorprendido «in fraganti». Pero toda hipótesis podía aceptarse si se desconocían las costumbres y relaciones de la infortunada mujer, por lo que la Policía hubo de indagar por vecindario y por el lugar habitual de trabajo de la asesinada, que era la Residencia de la Seguridad Social Príncipes de España.

### Un asunto sentimental

Entre las personas sospechosas de ser causantes de la muerte de María Alicia surgió un antiguo amigo suyo, Alfredo Gubern Seriol, de 30 años, vecino de Badalona, que localizado y detenido, ha sido considerado como el supuesto autor del crimen.

Alfredo Gubern, mecánico y, en sus horas libres, enfermero de la Cruz Roja, parece ser que conocía de años a la ayudante de enfermera con la que mantenía relación íntima; pero llegó la hora de contraer matrimonio, con su auténtica novia y —al decir del detenido—, cortó sus relaciones para evitar problemas familiares.

Según ha manifestado Alfredo, ella le perseguía sin cesar originándole delicadas situaciones con su esposa, de la que ya tiene un hijo. Por ello decidió acabar con la situación y acudió el domingo último a la casa de María Alicia, poniendo fin a la vida de la que —repite

sin cesar—, podía acabar con su felicidad conyugal.

Aunque desconocemos detalles de tipo policial, parece ser que el detenido ha dicho que encontró la puerta del piso abierta y que dentro no estaba su amiga, por lo que esperó a que regresara, suponiendo que estaba cerca. Cuando ella llegó la atacó, depositando luego el cadáver sobre la cama y abandonando el piso precipitadamente, dejando la puerta como la encontró al llegar.

## Crimen resuelto en Mataró: un caso de venganza

Debía madurar en prisión un odio profundo hacia la víctima de uno de sus robos, que al denunciarle diera lugar a que fuera detenido y encarcelado. O la libertad le importa un bledo a Rafael García Guerrero, más conocido en Mataró por «El pata blanca», oriundo de Badajoz, como el hombre al que mató.

El crimen se descubrió el día 29 de noviembre. El dueño del «Minibar», sito en la calle de Calasanz Marqués, de Mataró, fue hallado cadáver en el lavabo del establecimiento. Presentaba fuertes golpes en la cabeza y algunas heridas con objeto punzante por el cuerpo.

Desde el primer momento se sospechó de Rafael, que había amenazado de muerte a su paisano, en cuyo bar robó, como hemos dicho, siendo naturalmente denunciado.

Rafael García Guerrero negó haber sido el autor del homicidio; pero entre los dedos de una de las manos de la víctima, que era Melquíades Corcobado Gata, de 54 años de edad, había cabellos fuertemente agarrados, como en lucha contra su agresor. La Policía solicitó cabellos del detenido, para cotejo en laboratorio, y éste confesó entonces, convencido de que la prueba iba a resultar irrefutable.

A los dos meses de cárcel y nada más lograr la libertad condicional, Rafael ha vuelto a ingresar en prisión, acusado de asesinato. — L. V.

Los crímenes de la calle 42

## Nueva York: El asesino tatuó a sus víctimas

Nueva York, 4. — La policía de Nueva York inició ayer una amplia operación de captura de un maniaco sexual que en el estilo de «Jack el destripador» asesinó durante el fin de semana a dos jóvenes prostitutas en un hotel de la calle 42.

La policía descubrió los cadáveres desnudos de las dos jóvenes con la cabeza y las manos amputadas y con varias palabras tatuadas a cuchillo en la espalda.

La habilidad con que el asesino cercenó las cabezas y las manos de las víctimas hizo pensar a la policía que se trata de una persona con experiencia médica y con un odio patológico a las mujeres.

El ensañamiento del criminal, que roció con gasolina los cadáveres y les prendió fuego, hizo cundir el pánico entre las prostitutas de la zona centro de la ciudad, donde ocurrió el asesinato.

La policía teme que se trate de un maniaco sexual que puede intentar cometer nuevos asesinatos. — Efe.

## RFA: Mata a sus padres «para liberarse»

Hamburgo, 4. — Un joven alemán mató anoche a sus padres, en Hamburgo, porque «quería liberarse» de la tutela de sus progenitores, informó hoy la policía.

El parricida, de 19 años, y un amigo de 17, irrumpieron con una metralleta en el domicilio familiar, en el barrio hamburgués de Harvestunde, y ametrallaron al matrimonio.

Alertada por un vecino, la policía logró detener a la puerta de su casa al parricida, quien declaró que su amigo fue el autor de los disparos.

Max Voss, de 43 años y su esposa Telse, de 42, recibieron en sus cuerpos un total de 15 disparos que les causaron la muerte instantánea.

Los autores de la brutal agresión confesaron que el arma utilizada la compraron en los bajos fondos de Hamburgo. — Efe.

## Badalona: Primer atraco tras un mes de descanso

Badalona, 4. (De nuestro corresponsal.) — Después de un largo período de calma delictiva, se ha producido esta mañana un atraco a la sucursal de la Caja de Pensiones para la Vejez y de Ahorros sita en la plaza Trafalgar de Badalona.

Los atracadores, dos jóvenes de unos 23 años, entraron a cara descubierta amenazando a los empleados con una pistola, y logrando un botín de 1.740.000 pesetas. Se desconocen los medios utilizados para la huida. — Carlos GÓMEZ ACOZAR.

En la provincia de Guadalajara

## Un objeto luminoso provoca un pequeño accidente

Guadalajara, 4. — Un automovilista asegura haber sido seguido el pasado fin de semana por un Ovni varios kilómetros durante la noche, cuando circulaba por la carretera de Humanes a Yunque de Henares.

Alfredo Sánchez Cuesta, vecino de Fontanar y que desempeña su profesión de veterinario en el pueblo de Tamajón afirma que observó cómo un objeto volador adelantó a su automóvil y le iluminó con una luz cegadora.

Luego el objeto se desvió unos instantes mientras el automovilista cruzaba el pueblo de Mohernando y volvió a su encuentro a la salida del mismo situándose sobre el vehículo a una altura de unos quince metros. El señor Sánchez Cuesta dice que el objeto le deslumbró con la luz que emitía, lo que le hizo perder el control del automóvil y salirse de la carretera.

El señor Sánchez Cuesta volvió a las primeras casas del pueblo, golpeando las puertas en petición de ayuda, momento en que hizo su aparición otro automóvil, cuyos ocupantes aún alcanzaron a ver el objeto volador que se alejaba despidiendo una fuerte luz amarillenta. — Efe.

**¡INCREDIBLE!**  
**LA**  
**TRADUCTORA**  
**DE IDIOMAS**

Ya en España la primera y más perfecta minicomputadora que traduce instantáneamente frases y palabras en los principales idiomas. De muy sencillo manejo y con reducido tamaño, traduce en una pantalla luminosa, aquello que usted quiera convertir en otro idioma. Ideal para sus viajes, ayuda en sus estudios, tiene además, un archivo de las frases más utilizadas, un conversor del sistema métrico y lleva incorporada una calculadora.

**LOS IDIOMAS AL ALCANCE DE SU MANO.**  
Español, Francés, Inglés, Italiano, Alemán, Japonés y Árabe.

DE VENTA EN GRANDES ALMACENES, TIENDAS DE ELECTRODOMESTICOS, ALTA FIDELIDAD Y REGALOS.

**GARANTIZADA POR PROEIN, S.A.**

## HOTEL (Familiar) 3.ª Edad

Todos los servicios, asistencia médica y A.T.S. A 55 Km. de Barcelona y 800 m. de altura. Mucho Jardín, rodeado de bosques, fuentes, Plazas limitadas. Información: Tel. 830-02-52